

[MERCADOS]

Al minuto
Mercados
Cotizaciones
Índices
Análisis
Empresas

[GESTIÓN]

Tus Valores
Calculadoras
Foros

[TU DINERO]

Vivienda
Hipotecas
Fondos de inversión
Ahorro

[AL DÍA]

Opinión
Entrevistas
Reportajes

[CANALES]

Agricultura
Expectativas
Empleo
Formación
Legal
Infoempleo

ECONOMÍA

La Corporación Tecnológica de Andalucía invierte 25 millones en 74 proyectos

El Rey preside la presentación de esta fundación impulsada por la Consejería de Innovación y financiada por 86 empresas, 66 de las cuáles son andaluzas Chaves destaca los importantes logros obtenidos en poco más de un año

ANTONIO MONTILLA/SEVILLA / MADRID

La Corporación Tecnológica de Andalucía, una iniciativa pública con gestión privada y participación de las universidades, contó con un padrino de excepción para su presentación en Madrid, el Rey Juan Carlos I, y un primer balance anual muy positivo. La Corporación ha recibido 112 proyectos de I+D+i, de los que se han financiado 74. Para ello, ha destinado 25 millones de euros para la financiación de las propuestas aprobadas, lo que supone movilizar una inversión en torno a 60 millones de euros.

 Imprimir
  Enviar

 Modelo a seguir

Publicidad

En las iniciativas subvencionadas trabajan ya más de 500 investigadores de las nueve [universidades andaluzas](#) y otros centros de investigación, como son el CSIC, IFAPA y Hospitales Públicos. La previsión de la Corporación Tecnológica es finalizar el año con cerca de 1.000 investigadores implicados en la ejecución de las propuestas incentivadas.

La puesta de largo madrileña se celebró anoche en la sede del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), y contó con la presencia del presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves; la ministra de Educación y Ciencia, Mercedes Cabrera; el consejero de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, Francisco Vallejo, entre otras autoridades.

Buen balance

Junto a ellos se encontraba una representación de los 86 miembros actuales de esta fundación (66 de ellos son andaluces) y responsables de las principales empresas, entidades financieras y centros de investigación de España, así como los rectores de las [universidades andaluzas](#), entre otros destacados asistentes.

El presidente de la Junta, Manuel Chaves, subrayó durante su discurso que la Administración andaluza casi ha duplicado, en los últimos tres años, el gasto que se destina a investigación, desarrollo e innovación (I+D+i). En este sentido, mostró su convencimiento de que el problema principal no va estar en el soporte financiero, «sino en nuestra capacidad para consolidar un modelo en el que las empresas e instituciones públicas sepamos cooperar como socios», indicó el presidente andaluz.

Anunció, asimismo, que la Corporación Tecnológica ha sido una de las grandes apuestas de su Gobierno en esta legislatura y a, su juicio, ya está dando resultado. «En un año escaso de existencia está demostrando que se trata de un modelo que funciona, quizás porque está diseñado a la medida de Andalucía, de sus potencialidades y de sus empresas», sentenció el mandatario.

Buen balance

La Corporación Tecnológica de Andalucía se constituyó en octubre de 2005 promovida por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa con el objeto de favorecer la transferencia de conocimiento tecnológico y científico al tejido productivo y a la sociedad andaluza en general.

Subir

TRABAJO



EL MEJOR
BUSCADOR
DE EMPLEO Y
MUCHO MÁS...